
 

 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 4 POR EL MEDIO AMBIENTE  
 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 12:00 horas del día siete de febrero de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una hora, se reunieron de manera virtual el Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-
Coordinador de Gabinete y los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 4, por el 
medio ambiente, Biól. Francisco Javier García Meléndez- Coordinador de Investigación Ambiental, 
Lic. Francisco Javier López Guerrero – Coordinador de Información y Estadística, Mtro. Humberto 
Ortiz Guevara-Director Administrativo de Servicios Públicos e Integrantes Ciudadanos del Consejo 
Eje 4 por el medio ambiente, Mtro. Macario Valdez Reséndiz-Director de División Ambiental de la 
UTEQ, Ing. Leonel Heath Moncada – Jefe Depto. de Planeación y Sustentabilidad de Universidad 
Politécnica de Santa Rosa Jáuregui, Mtra. Amalia Marcela Aldrete Saldívar-Directora Gral. de la 
UNIVA, Mtra. Elynor Coromoto Hernández Bossio–Directora de Relaciones y Desarrollo Centro Sur 
del ITESM Qro., y Lic. Jorge Luis Alarcón Neve - Director de Planeación y Vinculación y el Mtro. José 
Carlos Ojeda Servín–Director de Evaluación y Desempeño con la finalidad de celebrar la sesión. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual  para la cual fuimos convocados en tiempo y 
forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 
 

I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 4ta Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los    

programas presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2023. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 El Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, da la bienvenida a los 

integrantes de la sesión y comenta es un gusto que participen para mostrarles los avances que se 

tuvieron el trimestre anterior y así hagan sus observaciones y comenten las áreas de 

oportunidad y posteriormente sede la palabra al Lic., Jorge Luis Alarcón- Director de Planeación 

y Vinculación y al Mtro. José Carlos Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño. 
 

 El Lic. Jorge Luis Alarcón- Director de Planeación y Vinculación, comenta que el Alcalde Mtro. 

Luis Bernardo Nava Guerrero le da mucha importancia al sistema municipal de rendición de 

cuentas y hasta donde se tiene referente a nivel nacional no existe otro municipio con un 

ejercicio similar donde trimestralmente se vaya viendo el avance del Plan Municipal de 

Desarrollo y da lectura del orden del día.  
 

 



 

 

 

 El Mtro. José Carlos Ojeda Servín – Director de Evaluación y Desempeño y Lic. Sergio Manzanilla 

Cuevas -  Jefe de Departamento de Evaluación de Programas Presupuestales, realizan la 

presentación y se muestra el avance de las líneas de acción referente al eje 4 Por el medio 

ambiente y sus dos programas presupuestales donde el P.P. 7 recuperación y conservación 

ambiental lleva un avance del 94.00% y el P.P. 8 manejo responsable del agua y atmosfera lleva 

un avance del 100.00%. 
 

ACUERDOS DE LA SESIÓN  
 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación, se muestra la liga donde 

están todas las evaluaciones que realiza el Municipio de Qro., de los 6 ejes, los 12 programas y las 

126 líneas de acción. También están las más de 700 fichas. Y están los códigos QR donde puedan 

bajar la información. Y solicita a los titulares de las áreas puedan comentar lo más relevante del 

2023 de manera cualitativa. 
 

 El Biól. Francisco Javier García Meléndez- Coordinador de Investigación Ambiental, dice que 

hasta la fecha se tienen 19 fragmentos de biodiversidad con los lineamientos que se plantean, el 

fondo ambiental está funcionando correctamente con buenos proyectos y siguen adelante todas 

las actividades ambientales que realiza la administración incluido lo que es el parque la 

queretana. 
 

 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve – Director de Planeación y Vinculación, comenta que por veda 

electoral la siguiente sesión será la segunda semana de junio. 
 

 Finalmente el Mtro. Miguel Ángel Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete, agradece la 

participación de los integrantes y comenta los canales están abiertos para cualquier duda o 

comentario siempre son bienvenidos y se sigue trabajando de la mano con los ciudadanos. 
 

 Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las doce horas con treinta minutos, del día siete de febrero del año dos mil 

veinticuatro se declara finalizada esta sesión.  


